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Eine megastarke U19 bedeutet leider nicht, dass man finanziell daraus viel erwirtschaften kann.

Ein Megatalent in der U19 werden wir nicht halten können. Das greift München, Leipzig,
Hoffenheim, etc. von uns dann für ein Butterbrot ab.

Wir haben in der letzten Zeit eigentlich sehr Spieler viele hochgezogen.

Teuchert, Erras, Kammerbauer, etc.

Teuchert ist schon weg, Kammerbauer zögert leider weiterhin mit der Vertragsverlängerung.

Teuchert ging gegen Ablöse, hatte über viele Jahre aber auch ein All-inlcusive bei uns.

Rein finanziell ist es vermutlich also sogar besser ein sehr gutes Scouting zu haben und andere
ausbilden zu lassen (Bredlow, Löwen, Leibold, Möhwald).

Ich möchte den Wert der U19 nicht herabstufen. Sie ist sehr wichtig.

Aber entscheidend ist die Erste. Spielt diese erste Bundesliga, zieht das auch Jugendliche an.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/747-u19/?postID=2485893#post2485893
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